



◆校訓◆

なかよく[共生] かしこく[創造] たくましく[自主]

～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～

文責：末次 佐代子

<平成30年度学校教育目標>

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる 児童の育成

☆いよいよ楽しい夏休みです。室小では前期前半終了ぎりぎりまで様々な活動が行われました。

①童話発表会 6/22 (金)

6月に校内童話発表会を低・中・高と3つに分けて行いました。学校代表には右の3人が選ばれました。7月26日の町の大会で発表します。

2年	松崎 紗空さん	幸福の王子
4年	辻口 悠乃さん	むらすすくったかえる
6年	石川 愛美さん	タンポポ あひをわすれないで

児童の写真

(がんばってください。Do your best!)

②「ようこそ先輩」フルーツ鑑賞会 7/17 (火)

本校の卒業生で、ハンガリー国立リストフェレンツ音楽院を修了し、フルーツ奏者として国内外で活躍している岩下榛華さんが体育館でのミニコンサートで美しいフルーツの音色をきかせてくれました。扇風機を何台も用意しましたが、連日の猛暑で本当に暑い中、2校時低学年、3校時高学年と連続で演奏してくださいました。ピアノは本校保護者でピアノの先生の池上衣里子さんが見事な伴奏をしてくださいました。トトロの曲や美女と野獣など子どもがよく知っている楽しい曲が選んでありました。アンコールでは「情熱大陸」を野口先生のカホン(打楽器の一種)と共に熱演しました。岩下さんは大津北中学校時代に学校で流れていたフルーツの曲に魅せられて吹奏楽部に入部し数々の賞を受賞されて今日にいたっておられるという事でした。この事をお聞きして改めて室小の環境を考え、夏休み後にトライしたい事を思案中です。今後の世界中でのご活躍をお祈りいたします。(夢をかなえている岩下さんは輝いていました!)



↑ ペットボトルで音を出すチャレンジ!!!



↑ 岩下さん、池上さん 野口先生の共演

③着衣泳...各学年で実施しました。

夏休みに水に接する機会が多くなるので、[海等で自分の身を自分で守る]方法を専門のクラブおおづの先生方のご指導をいただきながら学びました。みんな集中して取り組んでいました。まずは危険な所に近づかず危険な遊びをしない事が大切です。



↑クラブおおづの皆様 ↑みんな一斉に～

④表彰関係(把握している分です)

○野球部(室クラブ)準優勝
○第44回 熊日学童オリンピック 剣道 団体3位 個人で5人抜き
6年1組志賀司くん 6年2組下川裕輝くん
がんばりましたね。これからもがんばってくださいね。



児童写真

[野球部]

[剣道]

⑤「親子でトライ」夏休みに親子でトライしてみたいですか? Eテレのすすめ

詳細は裏面をご覧ください。

⑥熱中症対策...これまで帽子をかぶってこない子どもが結構おりましたので、帽子をきちんとかぶって登下校したり外遊びをしたりするように学校で指導いたしました。ご家庭でも[帽子と水分補給チェック]をお願いいたします。

⑦増築工事が始まりました。児童数増に伴う教室を増やし、職員室も拡張します。3月半ばまで運動場等でご迷惑をおかけしますがよろしくお願い致します。

⑧体験入学 1年2組にシンガポールから、3年2組にアメリカから体験入学がありました。

子どもたちは異文化に触れる貴重な体験をしました。みんな仲よく過ごしました!

☆今日で前期前半が終了し、明日から34日間の夏休みになります。4月から大変お世話になりました。にこにこ集会(熱中症予防のため教室で放送により行いました)では子どもたちに『8月28日に全員元気で、34日間分の成長が見えるように過ごしてください。』と話しました。今後とも保護者や地域の皆様のご指導・ご協力をよろしくお願い致します。

夏休み

Enjoy your summer vacation!
See you on August 28th.

